

# Liga sacude el mercado al contratar a Jennie lakip

›Estadounidense firmó por un año con el campeón nacional de fútbol femenino

Futbol · Deporte

23 jun. 2021 Fanny Tayver M. fanny.tayver@nacion.com

Alajuelense busca ser un equipo más fuerte para defender con uñas y dientes su corona en el fútbol femenino y este martes dio un fuerte golpe en el mercado de piernas con la contratación de la delantera estadounidense Jennie Lakip.

Semanas atrás, ella se despidió de Dimas Escazú porque barajaba varias opciones, incluida una oferta importante en Europa que parecía ser su destino.

Las cosas se complicaron, porque Lakip quería estar en su nuevo equipo con sus hijos Malia y Leo, así como con su esposo, Romy Lakip. Como ese deseo no se le podía conceder en ese país, los planes cambia-

ron de manera radical.

Al poner a la familia como prioridad, Costa Rica se convertía de nuevo en una muy buena opción para esta futbolista de 30 años y que jugó por primera vez en una liga formal cuando llegó a suelo tico.

La anotadora de 14 tantos en el torneo anterior estaba disponible y le salieron varios pretendientes. Finalmente, ella se inclinó por la oferta del campeón nacional.

Su caso es muy interesante, porque tenía diez años de no jugar fútbol. Al llegar a Costa Rica, muy rápido se convirtió en figura y ahora es una ficha de lujo de la Liga, club con el

que firmó por dos torneos cortos.

“Jennie les hizo la vida imposible a todos los equipos durante el tiempo que ha estado jugando aquí en Costa Rica; ahora, el tenerla a nuestro lado es importantísimo, porque ya son conocidas las condiciones de ella y su capacidad. Es una jugadora muy pero muy fuerte y explosiva. Es goleadora y entonces viene a ayudar en un departamento donde, en el torneo pasado, tuvimos algunas dificultades por las lesiones y la covid-19”, expresó Wílmer López a La Nación.

El técnico de las leonas está convencido de que Lakip se sentirá muy a gusto en el Centro de Alto Rendi-



Al llegar a Costa Rica, Jennie Lakip muy rápido se convirtió en figura y ahora es una ficha de lujo de la Liga, club con el que firmó por dos torneos cortos.

miento (CAR), en Turrúcares, porque ahí podrá potenciar más sus condiciones y lo ve como un ganar-ganar.

“La llegada de ella nos va ayudar un montón, nos va a aportar demasiado”, recalcó el timonel.

Fundamental. El Pato considera que,

para la Liga, es todo un acierto contar con una especialista en anotar.

“Una de las virtudes que tiene el equipo es que crea muchas opciones

de gol; nos faltaba una goleadora nata. Tenemos a María Paula Salas, pero la perdimos por la lesión (operada del brazo) y no contamos con ella en momentos importantes”, recordó López.

A pesar de que la Liga se las ingenió para sacar los resultados que necesitaba, ganar la fase clasificatoria, superar la semifinal e imponerse en la tanda de penales en una final reñidísima contra Herediano, el estratega de las rojinegras cree que el ataque sí era uno de los departamentos que el club necesitaba reforzar.

“No lo resentimos o no nos hizo tanta falta esa ausencia porque aparecieron jugadoras que se echaron al hombro esa situación de meter goles y al final nos alcanzó para lograr el título, pero siempre que llega una jugadora con gran capacidad y condiciones como las de ella (Lakip), creo que lo más beneficioso y lo más lógico es sacarle provecho”, citó el Pato.

Lakip es la primera futbolista que llega como refuerzo al plantel liguista. El club anunció este martes

las salidas de Sharon Corrales, Kembly Mitchell, Ivonne Rodríguez, María José Gamboa, Yoxseline Rodríguez y Katherine Arroyo.

El Clausura 2021 de fútbol femenino empezará dentro de dos semanas y Alajuelense iniciará la defensa de su corona contra Dimas Escazú.

JENNIE LES HIZO LA VIDA IMPOSIBLE A TODOS LOS EQUIPOS DURANTE EL TIEMPO QUE HA ESTADO JUGANDO AQUÍ EN COSTA RICA. AHORA, EL TENERLA A NUESTRO LADO ES IMPORTANTÍSIMO, PORQUE YA SON CONOCIDAS LAS CONDICIONES DE ELLA Y SU CAPACIDAD, ES UNA JUGADORA MUY PERO MUY FUERTE Y EXPLOSIVA”.

Wílmer López

Técnico de LDA

 Escribe un comentario



Escuchar



Ver página



Compartir



Guardar



Más



A favor



En contra

